
3. Jassmeisterschaft der Stadtschützen Langenthal 2019 
 
Am Freitag dem 11. Jänner haben sich 12 Jasswillige der Stadtschützen Langenthal zu ihrer 
traditionellen Jassmeisterschaft eingefunden. Pünktlich konnte der Spielleiter die 
Jassmeisterschaft freigeben. Es reichte knapp zu einer Begrüssung, ein Tisch hatte ihre Partie 
bereits angefangen: «Mir wüsse wies geit». Stimmt, neue Gesichter waren an diesem Abend 
nicht zu erkennen. Wie üblich wurde der Schieber ohne Wys in 4 Passen zu 12 Spielen 
gespielt, von Passe zu Passe mit neu zugelosten Partnern. Wie gewohnt war es im Wooghüsli 
wohlig warm und sehr gemütlich. Das feine Bier trug zur guten Stimmung bei. 
 
In der 1. Runde ging es bereits zur Sache. Die Hälfte der Jasser hatten über 1'000 Punkte 
erreicht. Eine kleine Vorentscheidung? Ja schon, aber eigentlich konnte sich noch jeder 
Chancen ausrechnen. Jedenfalls konnten in der 2. Runde Anita Riser und Hans Kunth 
wiederum die 1000er-Grenze überschreiten. Dieses Kunststück gelang dann Hans nochmals. 
In der 4. Runde wurde es aber ganz spannend. Zum Abschluss gelang es wiederum 6 Jassern 
über 1'000 Punkte zu erzielen. Hans Kunth war auch dabei. Allerdings erreichte Fritz Lanz 
und Hanspi Riser mit 1225 Punkten das Abendhöchstresultat. Was wird jetzt Hans 
Füglistaller’s Laptop ausspucken? 
 
1. Hans Kunth   4170 Punkte, Fr.   5.00 + Sackmesser - Herzliche Gratulation Hans!!! 
2. Hanspi Riser  4161 Punkte, Fr. 20.00 
3. Anita Riser   4049 Punkte, Fr. 15.00 
4. Alfred Geiser  3898 Punkte, Fr. 10.00 
5. Fritz Reinmann  3856 Punkte, Fr.   5.00 
6. Fritz Lanz   3802 Punkte, Fr.   5.00 
 
Herzlichen Dank allen Jasserinnen und Jasser für’s Mitmachen und Mithelfen. Grossen Dank 
auch unserem Buchhalter Hans Füglistaller für das Erstellen der Rangliste. Ein gemütlicher 
Abend endete gegen 23.00 Uhr. Wie gewohnt begann es draussen zu schneien. Riesige 
Schneemengen sind angesagt, allerdings nicht hier. 
 
Die nächste Jassmeisterschaft findet am 10. Januar 2020 am selben Ort, aber um 19.00 statt. 
Ich freue mich schon jetzt auf eine grosse Beteiligung, es hat noch für viele mehr Platz, 
selbstverständlich auch für Junge und Werktätige. Hanspiri 
 
 

 


